

Nota de prensa

CONTINÚA CURSO DE FORMACIÓN A DOCENTES FORMADORES DE CENTROS REGIONALES DE EDUCACIÓN

- Se actualizarán las competencias pedagógicas de los formadores de futuros docentes de la Educación y Formación Técnica y Profesional.
- El curso tendrá una duración de 6 meses, con una carga horaria de 570 horas, distribuidas en 10 módulos formativos del perfil profesional de docencia y un módulo de formación de formadores.

Asunción, 5 de julio de 2023.- Mañana prosigue el curso de formación que busca actualizar las competencias pedagógicas basadas en la Educación y Formación Técnica y Profesional (EFTP) de los docentes formadores que tendrán a su cargo la preparación de los futuros educadores en EFTP.

El curso prepara a los formadores para aplicar metodologías activas de enseñanza en el aula y ofrezcan a los estudiantes situaciones de aprendizaje significativas.

El mismo se desarrollará el jueves 6 y viernes 7 de julio, de 08:00 a 15:00 h, en aulas de la Universidad Autónoma de Asunción.

Está organizado por el proyecto [Impulsando la Educación](#) y el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) con el apoyo de la Unión Europea y la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI).

MODALIDAD

El curso tiene una duración de 6 meses y está basado en 10 módulos formativos de los perfiles profesionales de docencia y tutoría en EFTP, además de un módulo de formación de formadores, totalizando una carga horaria de 570 horas.

El objetivo de estas jornadas presenciales es la capacitación en herramientas de Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), así como poner en práctica las competencias que les permitan acompañar las tutorías en la modalidad virtual.

Los docentes iniciaron su formación en abril, en modalidad a distancia y esta será la primera promoción de Técnicos Docentes en EFTP.

CONTACTO

Víctor Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742

Laura Sánchez
Especialista de Comunicación
Proyecto Impulsando La Educación
laura.sanchez@pry.proyectos-oei.org
(+595) 981 301545

Sobre el Proyecto Impulsando La Educación

El objetivo general del proyecto es mejorar las competencias y los conocimientos de la población paraguaya mediante una educación de calidad; a través de los resultados del aprendizaje de los estudiantes paraguayos de la Educación Escolar Básica y la Educación Media y la instalación de un sistema actualizado de Educación y Formación Técnica Profesional.

El mismo se desarrolla juntamente con el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) con el apoyo de la Unión Europea en Paraguay y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia, y la Cultura (OEI).

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación a 4,7 millones de estudiantes, así como formación a más de 200.000 docentes iberoamericanos.

CONTACTO

Víctor Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742

Laura Sánchez
Especialista de Comunicación
Proyecto Impulsando La Educación
laura.sanchez@pry.proyectos-oei.org
(+595) 981 301545